
李铁继续干
留洋加速搞

详见 A3

记者：您在上海上港（现上海海港）俱乐部时，可以说牺牲了俱

乐部的利益，把武磊送到西班牙踢球。 现在回头来看当时的决定，

您有什么感想？

陈戌源：我现在再回想武磊这些年走过的路，越来越感觉到武
磊的选择是正确的，我的选择也是正确的。应该鼓励他走出去。如
果武磊当时没有走出去，我觉得他现在可能还是个优秀的运动员，
但是达不到今天的高度。

只有一个武磊肯定是不够的，我们已经启动了计划，希望有更
多的武磊走出去。我希望在今年年内、明年年初，不是一个、两个，
而是有四个、五个武磊这样的人走出去。

记者：李铁续约的事情确定了吗？

陈戌源：李铁续约是外面的传闻。去年我们足协一起讨论的时
候，大家讲到，我们对教练每年都有考核，都有评价。只要球队在正
确的轨道上进步，那就应该让教练团队稳定地干下去，不要打了败
仗就换主教练。所以李铁不存在续约不续约的问题。现在他正率领
团队全力备战12强赛。

记者：这次苏州比赛被迫易地举行，历经磨难。 后面的12强赛

我们计划如何确保主场？

陈戌源：接下来的备战，我们确立了六个课题，其中一个课题
涉及主客场怎么安排。我们希望不要因为自己的原因放弃了主场。
这里面最重要的就是防疫问题。那要看我们国家的防疫政策和国
际足联、亚足联怎么协调一致。这是个不确定因素。

当然，我们要做足准备，主场能够办，最好；如果不能办，我们
怎么办？我们还确定了其他课题，比如中国队在备战过程当中，必
须打几场有质量的比赛。因为12强赛和40强赛绝对不一样，要有几
场高质量的比赛。这对我们备战12强赛非常重要。

记者：最后一个问题，中国国家队在疫情期间参加12强赛，肯

定要对中超联赛造成一些影响，中国足协对此如何权衡？

陈戌源：关于联赛的安排，我们要遵循两个原则。第一个，联赛
是中国足球一个非常重要的基石，不能因为国家队牺牲联赛。第二
个，在国家队备战、比赛期间，中超联赛不得不停，没有国家队球员
参加的联赛，也会失去很大的意义。今年怎样在这种特殊情形下把
中超联赛开展好，我们正在研究三种具体方案，也要征求中超俱乐
部的意见，最终形成大家普遍接受的中超联赛方案。

陈戌源讲述国足40强赛易地举行幕后——— 两天两夜 惊心动魄

逆天改命 丹麦童话
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上海

瑞士当地时间22日，国际体育仲
裁法庭（CAS）宣布了对“世界反兴奋剂
机构诉孙杨和国际泳联案”重审结果：
孙杨被禁赛4年零3个月。
4年零3个月的禁赛期限 （即51个

月）从2020年2月28日开始计算，也就
意味着禁赛期将在2024年5月31日结
束，同时也表明孙杨无缘东京奥运会
和2022年在自己家乡举办的杭州亚运
会。不过从理论上来说，现年30岁的孙
杨还有参加巴黎奥运会的机会。

此前，国际体育仲裁法庭发布通
告，宣布了关于孙杨事件的第二次听证
会的举行时间。根据安排，听证会将在
5月24日到28日期间举行，将采取视频
会议的方式进行，同时也组成了新的三
人仲裁小组。

2019年3月12日，世界反兴奋剂机
构（WADA）就孙杨暴力抗检一事正式
上诉至CAS。经过听证会后，2020年2月
28日，CAS宣布孙杨未能遵守WADA的
规定，决定对孙杨禁赛8年。

孙杨无缘
东京奥运

国际体育仲裁法庭昨宣布：孙杨禁赛期缩减至4年3个月

还将无缘杭州亚运会
将于巴黎奥运会前解禁


